



Regierungsratsbeschluss vom 10. Dezember 2019

Ratschlag neues Verbindungsgleis Centralbahnplatz Nord in Richtung Aeschenplatz

P191769

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Ratschlag an den Grossen Rat.
2. Für den Bau des neuen Verbindungsgleises Centralbahnplatz Nord gewährt der Regierungsrat den BVB vorbehältlich der Zustimmung durch den Grossen Rat ein Darlehen in Höhe von Fr. 1'920'000.

Begründung

Obwohl der Centralbahnplatz kein Unfallschwerpunkt ist, wird er von den Benutzerinnen und Benutzer als unübersichtlich und gefährlich wahrgenommen. Mit dem Bau eines zusätzlichen Verbindungsgleises auf der Nordseite des Platzes in Richtung Aeschenplatz kann die Übersichtlichkeit beim Ausgang des Bahnhofs verbessert werden, indem die von der Viaduktstrasse kommenden Trams der Linie 8 in Richtung Aeschenplatz den Platz nicht mehr queren müssen. Mit dem Bau der neuen Gleisverbindung Centralbahnplatz Nord wird auch die Flexibilität des Tramnetzes erhöht, insbesondere bei Ereignissen, Baustellen und Veranstaltungen. Für die Erstellung des neuen Verbindungsgleises beantragt der Regierungsrat dem Grossen Rat Mittel in Höhe von insgesamt 2,2 Mio. Franken.

